
RECOMENDAÇÃO Nº 021/2021                                       de 25 de maio de 2021. 

 

 

 

Os Vereadores infra assinados, com assento nesta casa legislativa, 

solicitam que seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal o seguinte pedido 

de providência: 

 

- Que o Poder Executivo Municipal realize a instalação dos tubos e feche a 

vala aberta à margem da Avenida Jacob Wagner Sobrinho nas proximidades da 

Loja Ponto Real; 

- Que o Poder Executivo realize estudo de viabilidade para realizar a 

substituição do meio-fio em todos os locais em que estiver danificado; instalar 

novos onde ainda não tem; 

- Que o Poder Executivo realize os reparos necessários nas calçadas da 

cidade. 

- Que o Poder Executivo resolva o problema da falta de água na parte alta 

da comunidade do Lajeado Boa Vista, nas residências de Irani Thalheimer, 

Valdomiro Roloff, Tiago André Schmitz, Alvicio Lehnen e Lucia Wagner. 

 

 

JUSTIFICATIVA: Justifica-se a presente Recomendação, tendo em vista que na 

avenida Jacob Wagner Sobrinho, nas proximidades da Loja Ponto Real, foi 

aberta uma vala onde serão instalados tubos, que permanece exposta, sem 

sinalização. 

 

Com isso o lugar ficou muito perigoso, pois há um grande movimento de 

pedestres e veículos. A gravidade é maior se consideradas as pessoas 

portadoras de deficiência visual, que costumeiramente transitam nesse trecho 

para realização de seus afazeres. 

 

Também é necessária a atenção da administração para construção de 

passeios públicos (calçada) ou, no mínimo, instalar meio-fio (cordão), pois ele 



serve de orientação para portadores de deficiência visual que utilizam bengalas. 

São comuns em nossa cidade relatos de quedas de pessoas, principalmente 

idosos, ocasionadas pelo mau estado das calçadas. 

 

Outrossim, a comunidade do lajeado Boa Vista (parte alta), passa por 

problemas constantes de falta de água, causando transtornos aos moradores. 

 

Solicitamos uma atenção especial da administração pois tem um poço 

artesiano perfurado desde 2015, e que ainda está inativo. No caso de não for 

possível ativar referido poço, sugerimos a ligação com a rede de água da Linha 

Knob, para o que é necessário instalar aproximadamente 200 metros de canos, 

resolvendo o problema de uma vez por todas. 

 

Certos de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradecemos 

 

 

 

Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 25 de maio de 2021. 

 

 

 

VEREADOR ANDRÉ BARP (TCHOLA) 
Bancada do PP 

 
 
  

FERNANDO LIELL 
Bancado PP 

 
 
 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 
Bancada PTB 


